

Aus der Region - Für die Region

Spende für Bau des Hospizes

Ingenieurbüro Ritzer überreicht 10.000 Euro

PLEINFELD (RED). Das Ingenieurbüro Ritzer setzt ein starkes Zeichen gesellschaftlicher Verantwortung: Das regional verwurzelte Unternehmen hat 10.000 Euro für den Neubau des Hospizes am Brombachsee gespendet. Mit dem Beitrag unterstützt es den Aufbau einer Einrichtung, die schwerstkranken Menschen und ihren Angehörigen in der letzten Lebensphase einfühlsame Begleitung, Würde und Geborgenheit bietet. Da der Bau eines Hospizes keine staatlichen Förderungen erhält, ist das Projekt in besonderem Maße auf Spenden und privates Engagement angewiesen. Die großzügige Unterstützung des Ingenieurbüros trägt somit unmittelbar dazu bei, ein wichtiges soziales Angebot in der Region zu schaffen.

„Wir möchten mit unserer Spende ein Projekt fördern, das für die Menschen vor Ort von



(v. l. n. r.) Tina Müller (stv. Geschäftsführerin BRK Südfranken), Stefan Ritzer (Geschäftsleitung Ingenieurbüro Ritzer)

Foto: Sebastian Braun; BRK KV Südfranken

unschätzbarem Wert ist“, erklärt Stefan Ritzer, Inhaber und Geschäftsführer des Ingenieurbüros. „Es ist uns ein Anliegen,

für das Engagement. Die Spende fließt vollständig in die Baumaßnahme der neuen Einrich-

wertung zu übernehmen und dazu beizutragen, dass dieses Hospiz Wirklichkeit wird.“

Tina Müller, stellvertretende Geschäftsführerin und Projektleiterin Hospiz vom Bayerischen Roten Kreuz, Kreisverband Südfranken, dankte Stefan Ritzer bei der symbolischen Scheckübergabe herzlich